

Bienne, le 20 février 2024

Communications de seeland.biel/bienne

Répartition des domaines décidée par le Comité

Le Comité réuni dans sa nouvelle composition a déterminé les domaines. Oliver Matti (Orpond) reprend la présidence de la Conférence «Agglomération biennoise», ainsi que la représentation de seeland.biel/bienne au sein du Comité de la Conférence régionale des transports Bienne-Seeland-Jura bernois (CRT 1). Les autres domaines restent inchangés.

Répartition des domaines en 2024:

- | | |
|------------------------------------|--|
| » Madeleine Deckert (Évilard) : | Présidence |
| » Adrian Hutzli (Täuffelen) : | Vice-présidence |
| » Erich Fehr (Bienne) : | Groupe d'accompagnement parlementaire |
| » Hans Schori (Seedorf) : | Conférence «Carrières, décharges et transports» |
| » Sandra Huber-Müller (Longeau) : | Conférence «Formation» |
| » Raynald Richard (Monsmier) : | Conférence «Aménagement du territoire et paysages» |
| » Sandra Hess (Nidau) : | Conférence «Social et santé» |
| » Pierre-André Pittet (Schüpfen) : | Conférence «Approvisionnement et élimination» |
| » Stefan Nobs (Lyss) : | Conférence «Économie et tourisme» |
| » Oliver Matti (Orpond) : | Conférence «Agglomération biennoise» |
| » Petra Frommert (Anet) : | Conférence «Anet/Cerlier» |
| » Brigitte Wanzenried (Gléresse) : | Conférence «Rive gauche du lac de Bienne» |
| » Manuel Perny (Walperswil) : | Conférence «Lyss/Aarberg» |
| » Ivan Marti (Montménil) : | Conférence «Seeland inférieur» |

Nouveaux membres élus au sein des organes de direction

Le Comité a également élu les nouveaux membres suivants au sein des organes de direction :

- » Organe de direction EDT: Daniel Schlunegger (Büren an der Aare)
- » Organe de direction «Agglomération biennoise»: Franz Kölliker (Brügg)
- » Organe de direction Conférence «Aménagement du territoire et paysages»: Barbara Stotzer-Wyss (Büren an der Aare) et Martin Freund (Anet)

Adoption d'un nouveau projet NPR pour un tourisme durable

Le Comité a approuvé une nouvelle demande de projet NPR de la région et demande un soutien financier auprès de la Confédération et du Canton pour sa mise en œuvre. L'Association Tourisme Bienne Seeland (TBS), en collaboration avec la Plateforme solaire Seeland (PSS), vise à promouvoir le tourisme durable dans la région et à le rendre visible avec le projet «Bienne Seeland : sur la voie d'une région touristique durable». Le développement durable doit être encouragé, entre autres, par le biais de certifications «Swisstainable» et d'améliorations de produits durables ainsi que par la création de nouvelles offres de tourisme durable. La première étape de la mise en œuvre comprend l'élaboration d'un «radar de durabilité»

touristique, qui fournit un premier aperçu des potentiels existants pour le développement d'offres touristiques durables. L'objectif est de positionner la région de Bienne-Seeland en tant que région touristique durable au sein de la destination J3L.

Vous trouverez [ici](#) plus d'informations sur le Programme d'encouragement NPR Bienne 2024-2027, ainsi qu'un aperçu de tous les projets NPR.

Approbation du sondage sur le bilinguisme

Le Comité a approuvé la mise en place d'un sondage sur le bilinguisme auprès des communes. Le bilinguisme est un avantage important du site de la région de formation Bienne-Seeland-Jura bernois et est donc ancré dans les [Principes directeurs pour le renforcement de la région de formation](#) de seeland.biel/bienne. Le sondage, intitulé «Baromètre du bilinguisme», doit clarifier le développement de la population francophone ainsi que les opportunités et les défis pour les communes dans le domaine de la formation et au-delà. Après un sondage quantitatif au moyen d'un sondage en ligne, la plausibilité des résultats est vérifiée et approfondie au moyen d'entretiens qualitatifs. Le baromètre est réalisé par le Forum du bilinguisme, avec le soutien de s.b/b (organe de direction «Formation») et du Conseil des affaires francophones de l'arrondissement administratif de Biel/Bienne (CAF).

seeland.biel/bienne regrette la décision de l'OFCOM concernant la concession

C'est avec un grand regret que le Comité a appris la décision de l'OFCOM de ne pas octroyer une concession de télévision régionale à TeleBilingue à partir de 2025. Il suivra de près l'évolution de la situation. Pour le Comité, il est essentiel de continuer à mettre en œuvre un concept de radiodiffusion, qui rende justice au bilinguisme dans la région Bienne-Seeland-Jura bernois et qui fournisse à la population des informations régionales en allemand et en français de l'ensemble de la zone de radiodiffusion.

Pour tout renseignement :

- » Madeleine Deckert, présidente, tél. 076 370 17 59, deckert@evilard.ch
- » Thomas Berz, directeur, tél. 031 388 60 65, info@seeland-biel-bienne.ch